

tes son buenos siempre que produzcan el efecto indicado.

Modo curativo.

Luego que se sienten los primeros síntomas del cólera, que por lo regular empieza con un vómito violento, deberá tomarse una ligera decocion de saeza ó romero, tã, ó manzanilla ó de agua de limon como el té, esto es, puesta el agua á la lumbre; en cuanto hierve, se echa la yerba y se aparta al minuto, tomándola solamente tibia, y con poca azucar en caso de no poderse tomar sin ella. Mientras se hace la decocion se está tomando agua tibia. Mas sea de una ó de otra clase, no deben tomarse unas cuantas tazas, sino que debe beberse sin tasa ni medida sin cesar, á fin de reponer instantáneamente la economía de la gran porcion de líquidos que arrastra la bilis en vómitos y deposiciones: en la inteligencia de que, cuanto mayor cantidad se beba en menos tiempo, mas pronto desaparece el peligro. Las sangrias son sumamente perjudiciales; así como son inútiles las lavativas con almidon y huevo, el láudano, las tejas y ladrillos ardiendo, que solo sirven para tostar la piel, interin el enfermo se muere de reseco.

Método del célebre doctor Orfila, decano de la facultad de medicina de Paris, dirigido al Prefecto de aquella ciudad.

No debe comerse demasiado, ni fatigarse, ni beber vinos puros fuertes y licorres espirituosos. Sobre todo debe cuidarse de no resfriarse. Si á pesar de todo esto ataca el mal, este principia, noventa y ocho veces entre ciento, por una diarrea poco ó nada dolorosa, que los enfermos descuidan casi siempre. En el instante que se sienta la diarrea, guárdese cama y dieta, procurando además sudar bien; bebiendo á pasto agua de arroz: al mismo tiempo practiquense medias lavativas de agua de arroz con cinco ó seis gotas de láudano en cada una. Es casi seguro que el cólera queda curado y no llegará á su segundo periodo, en el que es ya mas difícil la curacion.

Diario de avisos.

El Cólera-morbo asiático.

Instrucciones relativas á la preservacion y curacion de tan terrible enfermedad, publicadas por la Academia de Medicina y Cirugía de Cádiz.

Guardando las reglas que se prescriben, y siguiendo el método que se ordena, los atacados pueden estar seguros de su pronta curacion. *El Cólera es una enfermedad que hoy se combate ventajosamente por la ciencia médica.* Así lo ha dicho tan sábia y respetable corporacion, y reimprimiendo sus instrucciones á instancias de personas notables y competentes en la materia, creemos dispensar un obsequio á todos nuestros conciudadanos.

Un folleto en 8.º con su cubierta de color á un real ejemplar, en la Imprenta de D. Mariano Alvarez. Almería.

Nacionales, á equiparse.

En el acreditado establecimiento de sastrería de D. José German, calle Real núm. 8, se hacen con la elegancia y maestría que el mismo tiene acostumbrado, levitas de Milicianos desde 100 á 160 reales, de paños diferentes, que cada cual podrá escoger á su gusto.

Tiene tambien muestras de charreteras, hotones y sables, y se hacen ademas kapis para los Sres. oficiales, todo á precios sumamente equitativos.

Hay de venta un peso de cruz grande, nuevo con sus correspondientes pesas y de tres sicles. En la calle de las Huertas casa Manuel Rodriguez núm. 60, baulero darán razon.

En el acreditado establecimiento de platería de la Viuda de Gimenez Torres, calle Real, frente á la tienda de comercio de Don Roque Garcia, se hallan de venta granadas, cornetas, y números para las gorras y chacós de los Milicianos Nacionales.

Almería: Imp. de D. M. Alvarez.—1854.

Handwritten notes on the right margin:
 85 27/11/85
 15/1/85
 85 27/11/85
 85 27/11/85

77